

VISIÓN DE CAMPO: APROVECHAR LA RIQUEZA DE NUESTRA TIERRA

INFRAESTRUCTURA PARA LA PRODUCCIÓN

La conectividad entre las comunidades rurales y sus áreas de producción es pieza clave para hacer eficiente la actividad agrícola, ya que se consigue facilitar la extracción, el traslado de trabajadores e insumos indispensables para trabajar la tierra; por ello, durante el segundo semestre de 2022, el gobierno del estado rehabilitó 44.97 kilómetros de caminos saca cosecha en los municipios de Candelaria y Champotón, gracias a la firma de convenios colaborativos con los ayuntamientos y productores de dichas regiones, lo que representó una inversión conjunta de 6 millones 572 mil 416 pesos. Adicionalmente, rehabilitamos ocho kilómetros en la localidad de Lázaro Cárdenas, municipio de Champotón, con recursos estatales de 3 millones 199 mil 224 pesos en beneficio de 740 productores agropecuarios.

Al primer semestre de 2023, mediante la firma de convenios de colaboración, alcanzamos un avance de 269.7 kilómetros de caminos rehabilitados en beneficio de 3,905 productores de los municipios de Champotón, Escárcega, Hopelchén y Seybaplaya, con una inversión de los productores de 13 millones 845 mil pesos.

Al mes de junio de 2023, a través del Fondo de Infraestructura Social para las Entidades (FISE) construimos 28.71 kilómetros de caminos saca cosecha en las localidades de Xcupil, Komchén y Pakchén del municipio de Hopelchén; Dzutché de Hecelchakán; Mamantel y Lic. Gustavo Díaz Ordaz del municipio de Carmen; Villa Madero del municipio de Seybaplaya; Tinún, municipio de Tenabo; La Libertad del municipio de Campeche, San José de las Montañas, municipio de Candelaria y Nunkiní del municipio de Calkiní, con una inversión federal de 12 millones 822 mil 300 pesos para beneficio de 1,100 productores agropecuarios, al cierre del período de este informe se encuentran en proceso de ejecución los caminos saca cosechas de las localidades de Cancabchén,